

サンタ新聞 第6号

発行所：チャリティーサンタ新聞部  
(specialthanks☆田村美佳/齊藤友美/田野実温代)  
info@charity-santa.com



# 速報!

全国のサンタ  
1,211人



お届け軒数  
683 家庭

## Merry Christmas!



### Charity with Action ~代表メッセージ~

チャリティーサンタを様々な形で応援して下さっているみなさま、2012年も本当にありがとうございました。おかげさまで全国16地域で、たくさんの方の笑顔と感動を生み出すことができました。

チャリティーサンタは「子どものためにやっている活動だ」とよく思われます。私自身も最初の3年間はそう思い込んでいました。しかし本当は、子どもだけではなく、「すべての人」社会のための活動である、と現在は考えています。すべての人が持っている想いやりの心。私達が目指すのは、その想いやりの心を行動に起こす人を増やすこと。そして、その想いやりが次の人へ、次の世代へと広がっていくこと。その想いやりを行動に起こす場のひとつが「ライブにサンタになること」だったので。

今年、私達は新たなビジョンを掲げました。それは、

『Charity with Action  
～想いやりがつながる社会へ～』

実は、Charityには「想いやり」という意味があります。Charity Santaはまさに「想いやりを見ず知らずの誰かに届ける人」だったので。

これから私達は、クリスマスだけではなく、1年を通じて想いやりを行動に起こせる人を増やしていきます。もしサンタのような人が世界中に溢れたら？毎日がクリスマスのような想いやりに包まれたら？私達が目指すのは、そんな世界です。

(チャリティーサンタ代表 清輔なつき)



# (株)ナルミヤ・インターナショナル × チャリティーサンタ



チャリティーサンタの自立運営資金の獲得と活動の拡大の為に進められてきた、企業コラボプロジェクトがいよいよ本番を迎えました。支部ではなく、(株)ナルミヤ・インターナショナルチームとして初の企業単位でのサンタ活動です。当日参加した社員さんの声をお届けします。

—我々お子様の為のビジネスを展開する以上、モノ、ただけではなく、コトが非常に大切だという事を今回の参加体験を通じて感じることが出来ました。(社員 Mさん)

—子どもの笑顔は作り笑顔を知らない本物の笑顔。その笑顔を沢山見れた事が本当に嬉しかった。あれだけの笑顔をこんな少しの時間で見る事は日常ではできない。サンタとして声を掛ければみんな笑顔になってくれる。息子にもこの活動に参加してほしい。(社員 Mさん)



## ママパパが見た！ 訪問中・訪問後の子ども達！



—先程はありがとうございましたーサンタさんにお土産を渡して走り回って追いかけて息子膨らんでるのに気がつき、「さっき僕達のプレゼント出してなくなっちゃったはずなのに、もう他のプレゼントが入ってた、次の子のプレゼントが作られてたんだね。」と本気で言っていました。まだまだ信じてる7歳長男キョウスケと、半信半疑な五才娘ひなこ、6ヶ月の次男りゅうのすけです。(東京 Oさん)

サンタさんの袋には秘密がある？



幸せ十おじいさん

サンタクロース

—今日は素敵な時間をありがとうございましたーごさいます！  
山田サンタさんに来て頂きました。うちの息子は難聴で耳が聞こえませんが、事前にお話をしたところ、手話の出来るサンタさんを手配して頂く事になりました。息子も学校以外で他人と手話を出来る事がないので、手話が出るサンタさんに対して積極的に会話をしてくれて、とても嬉しそうでした！娘も最初こそ怖がっていましたが、最後には打ち解けて、バイバイした後は、サンタさん行っちゃったねと、とても残念がっていました。手話でサンタクロースは幸せ十おじいさんと表現するのですが、我が家にも幸せな時間を運んでくれた様に感じます。(千葉 Sさん)



## 🎁 全国サンタの様子！



これからも活動を応援したい！という方はチャリティーサンタの facebook ページに遊びに来て下さい！全国支部情報、最新情報などを更新しています！



# 次号予告！ 1/24(木) 全国のサンタ特集号

イブの詳細や、年中活躍するサンタさんに迫ります！お楽しみに☆